

Stadtgespräch ZW



SPD

Zweibrücken

KW 08/2016

Gute Arbeit und starke Wirtschaft – dafür arbeite ich in Zweibrücken und der Region

Beste Voraussetzung für eine faire Wirtschaft

In ganz Rheinland-Pfalz und auch in Zweibrücken haben wir eine stabile Industrie, einen starken Mittelstand und eine niedrige Arbeitslosenquote. Egal große Unternehmen oder selbstständige Kleinunternehmen. Sie alle finden in unserer Region gute Rahmenbedingungen für ihren wirtschaftlichen Erfolg. Dazu ist auch ein schneller Internetzugang wichtig.

Deshalb stehe ich für den weiteren Breitbandausbau in unserer Region. Gerade in den ländlichen Bereichen müssen wir weiterhin gute Bedingungen für Leben und Arbeit schaffen.

Wir sind Gründerland Rheinland-Pfalz ist das gründungsfreundlichste Bundesland Deutschlands.

Es steht für Innovation und die enge Zusammenarbeit zwischen Wissenschaft und Wirtschaft. Gerade auch die Entwicklung in Zweibrücken in den letzten Jahren mit den - im Saldo - positiven wirtschaftlichen Entwicklungen im Bereich des Flug-

platzes und auf der anderen Stadtseite im Bereich des Kreuzberges mit der Fachhochschule, machen dies deutlich. In diesem dynamischen Umfeld entstehen neue Ideen, neue Unternehmen und neue Chancen.

Damit das auch für unsere Region in Zukunft so bleibt will ich mich als Ihr Landtagskandidat künftig in Mainz dafür einsetzen. **Starke Gewerkschaften und Arbeitgeberverbände**

In Zeiten der Digitalisierung sind wir mit dem sozialdemokratischen Werten Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität auf der Höhe der Zeit. Mit der SPD wird es auch weiterhin keine Ausnahmen vom Mindestlohn geben. Gerade jetzt ist er ein Garant dafür, dass wir durch die Zuwanderung nicht in einen Wettbewerb um Niedriglöhne verfallen.

Der enge Dialog mit Unternehmensleitungen und mit Betriebs- und Personalräten in Zweibrücken und der Region wird einen festen Platz in meinem Terminkalender finden.

Nur so bringen wir gemeinsam die Wirtschaft voran und sichern gute Ausbildungs- und Arbeitsplätze.

Arbeit muss sich lohnen Seit einem Jahr wirkt der Mindestlohn. Vorreiter hierzu war das Landes-Tariftreuegesetz Rheinland-Pfalz mit dem die SPD dafür gesorgt hat, dass gerechte Arbeitsbedingungen in unserem Land gegeben sind. Um die Wettbewerbsfähigkeit unserer Wirtschaft zu erhalten und auszubauen setzt die SPD auf Fachkräftesicherung, Innovationsförderung und eine gute Infrastruktur.

Hierzu zählt für unsere Region auch ein weiterer Ausbau der B 10 und vor allem auch die Reaktivierung der S-Bahn Strecke Zweibrücken-Homburg. Dafür will ich mit ganzer Kraft eintreten.

Die SPD und unser Landtagskandidat Stéphane Moulin stehen für gute Arbeit und wirtschaftlichen Erfolg in Zweibrücken und der Region

Reihe der „Markt-Gespräche“ wird fortgesetzt

Am 27. Februar ist Günter Kern (Staatssekretär) zu Gast – Unterstützung auch aus Boulogne

Die erfolgreiche Reihe der Markt-Gespräche findet am Samstag, 27. Februar ihre Fortsetzung. Dieses Mal auf dem Alexanderplatz zu Gast ist Günter Kern, Staatssekretär. Von 10 bis ca. 13 Uhr ist die SPD mit einem Stand präsent und bietet auch ein kleines Frühstück mit Kaffee und belegten Brötchen

an. Mit Günter Kern kommt ein kompetenter Ansprechpartner zu Landtagskandidat Stéphane Moulin, mit dem unter anderem Fragen der Regionalförderung besprochen werden können. Diese Förderpolitik, die in den letzten 25 Jahren die Südpfalz enorm voran gebracht hat, gilt es fortzusetzen.

Weiterhin ist an diesem Wochenende auch eine Delegation des „Parti Socialiste (PS)“, der in Frankreich regierenden Sozialistischen Partei von Präsident Hollande, aus der Partnerstadt Boulogne-sur-mer zu Gast, um den Wahlkampf von Stéphane Moulin und der befreundeten SPD zu unterstützen.



STEPHANE MOULIN

KOMPETENT. ENGAGIERT. EINER VON UNS.

Am 13. März beide Stimmen:

Erststimme:
STEPHANE MOULIN

Zweitstimme:
SPD & MALU DREYER

SPD



Foto: Susie Knoll

Besuch aus Berlin!

Bundsvorsitzender der SPD und Vizekanzler Sigmar Gabriel in Zweibrücken

Auf Einladung des Landtagskandidaten Stéphane Moulin besucht der SPD Bundsvorsitzende Sigmar Gabriel am Montag, 29. Februar in Zweibrücken zu Gast. Ab 17.30 Uhr ist er in der Festhalle zu Gast. Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen.

Termine

Stéphane Moulin im Wahlkreis vor Ort:

Sa., 27. Februar 2016 10 Uhr

Alexanderplatz, Markt-Gespräch mit Günter Kern, Staatssekretär

So., 28. Februar 2016, 10 Uhr

Dorfgemeinschaftshaus Battweiler Politischer Frühschoppen

Mo., 29. Februar 2016, 17.30 Uhr

Festhalle Besuch Parteivorsitzender und Vizekanzler Sigmar Gabriel

Sa., 05. März 2016, 15 Uhr

Althornbach Veranstaltung mit Hans Beckmann

Impressum

Herausgeber:

SPD-Stadtverband Zweibrücken
Ritterstraße 9
66482 Zweibrücken
Tel. 063 32/7 51 65
E-Mail:
info@spd-zweibruecken.info

Verantwortlich i.S.d.P.R.:

Stéphane Moulin